LE JOURNAL DES ARTS

Nº247 / Du 17 au 30 novembre 2006

Art contemporain

13

EN BREF

Ingrid Luche, la vie en bleu

BOURGES ■ Au Transpalette à Bourges, le bleu voyage à la vitesse de la lumière, révèle l'architecture et nous plonge dans des ambiances éthérées. Blues urbain pour une lumière qui se laisse emprisonner dans des balcons haut perchés. Ambiance plus intime et fantomatique à travers la lumière d'un film super-8 dans lequel différents personnages viennent jouer une fiction. Avec Ingrid Luche, le bleu comme couleur de la mélancolie ou de l'enchantement se diffuse dans tous les espaces du Transpalette.

→ Le Transpalette, 26, route de la Chapelle, 18000 Bourges, tél. 02 48 50 38 61. Jusqu'au 16 décembre.